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+ Sigue el auxilio a damnificados; CFE y sus mentiras: hasta el Estado se las creyó;
alambres tirados en calles y aceras, en Guaymas; ahora el gobernador impulsa la
prevención; Xóchitl y De la Madrid en Sonora esta semana; en agosto vuelve Sheinbaum

  

  

GUAYMAS, Son.- El alcalde de Empalme Luis Fuentes y su esposa, la presidenta del DIF
Xóchitl Mejía, llevan ayuda a familias afectadas por la tormenta de hace una semana y
habla de esa ayuda, a la que se ha sumó el Gobierno del Estado.

  

Llevaron láminas para techos y alimento a 63 familias del Municipio, cuyas viviendas
fueron dañadas, previo censo para recibir esta ayuda. No hay número fijo porque todos
los días crece, el que resume las despensas puerta por puerta, agregando alimentos y
agua purificada en cada punto.

  

El censo persiste, porque aún cuando la emergencia se supera, el rezago es cruel,
porque en alguna esquina del Municipio queda alguien afectado y es difícil hacerlo notar.
Como autoridad, Luis y Xóchitl siguen buscando en los lugares afectados a estas
familias.

  

Informó que Empalme tiene regularizado el suministro de agua y este jueves insistía ante
el personal de Comisión Federal de Electricidad restablecer la energía en algunas calles
aún a oscuras; les dio la lista, porque no es cierto eso del 100% desde el siguiente día.

  

Cuando CFE divulgó el boletín donde decía que solo el 5% de los usuarios se vio
afectado, mintió. Y que ya está al 100%, desde el martes, también miente, con el
agravante de que el gobernador y el secretario de Gobierno le creyeron y se fueron con
la finta anunciándolo.

  

Hoy se caricaturiza esa presunción aún incumplida. Se señala que la empresa de talla
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mundial no notó la caída del sistema eléctrico, porque la dirige Manuel Bartlett y su
experiencia en sistemas caídos (como en 1988), le indican que ignorar es mejor que
enfrentar. Total, quienes sufren son los usuarios.

  

Este viernes habrá más recorridos para llevar más ayuda. Para vigilar que llegue directa
y completa, apoyan a Luis y Xóchitl la síndico María Luisa Villaseñor y las regidoras
Modesta Sainz y Teresa García; lo hace constar el contralor Leobardo Olmos junto con el
director de Atención Ciudadana, Alejandro Saldívar, y la directora de DIF, Martha Olivia
Ángulo.

  

En Guaymas, reportan  muchos alambres en banquetas o meciéndose en techos y
postes. Donde el fluido eléctrico fue restablecido, falta el esfuerzo pregonado por el
gobierno estatal complementando con el retiro de esas líneas, que preocupan a la gente.

  

Eso también debió ser trabajo de CFE luego de su mentira del tamaño del mundo en su
boletín donde minimizó la tormenta y sostuvo –lo sostiene aún—que solo fueron
afectados unos cuantos usuarios.

  

En este tema, el abogado Felipe Hernández reconoce el esfuerzo de la autoridad, pero
advierte de anuncios triunfalistas y no se vale cuando la gente sufre.

  

Hace unos meses presentó una queja formal y demandó la protección de la justicia
federal, para que Comisión Estatal del Agua le resolviera el añejo problema de fugas de
drenaje frente a su domicilio.

  

Si se tarda CFE, ahora le exigirá a favor de muchos de los usuarios afectados, cumplir
esa obligación, como un derecho fundamental a la salud, pues en este clima nuestro es
inhumano carecer de la energía que nos ventile un poco y ayude a conservar los
alimentos.

  

Para eso se creó CFE, “Para el progreso de México”, como decía su logotipo en el
pasado, con un servicio de calidad, no para lucrar con esos eslogan impresionantes de
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“empresa de clase mundial”.

  

EL ESTADO BUSCA PREVENCION

  

El lunes se instaló en Hermosillo el Consejo Estatal de Ordenamiento Territorial,
Desarrollo Urbano y Metropolitano.

  

El gobernador Alfonso Durazo destacó lo que deben hacer sus integrantes:
desempeñarse con lealtad, eficiencia y patriotismo, porque se busca mejorar la vida en
Sonora, para lograr algo que siempre ha fallado, la planificación del crecimiento –y que
sea sostenible y equitativo--, para los próximos 30 años.

  

La alcaldesa guaymense Karla Córdova forma parte de este consejo y protestó junto con
Omar Del Valle Colosio, titular de la SIDUR; Adolfo Salazar, secretario de Gobierno, y
otros funcionarios afines al área, con lo cual se camina hacia la correcta urbanización y
crecimiento de los municipios. La mira principal es prevenir riesgos a la población, a
partir de una adecuada infraestructura.

  

En realidad el consejo lo integran 55 representantes de diversas regiones y
especialidades, como alcaldes, gobierno federal y estatal, Poder Legislativo y sector
académico y empresarial, así que no habrá justificación cuando algún desastre natural
se presente y se falle en los protocolos preventivos, cuyo costo es repetidamente muy
elevado.

  

Puso ejemplos de metidas de pata entre los diseñadores del crecimiento urbano, el
gobernador: en Puerto Peñasco, la laguna de oxidación está en el centro de la ciudad; en
Guaymas, Nogales y Agua Prieta, no hay proyectos especiales en el tema de agua, pese
a la agobiante escasez.

  

El titular de Sidur tiene la orden de terminar las 4 etapas del Plan en diciembre, con el
diagnóstico, prospectiva, estrategias y consulta pública. Me encantó esto último.
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LLUEVEN ASPIRANTES

  

En Ciudad Obregón este jueves, estuvieron la muy promovida Xóchitl Gálvez, cuya
actitud suelta y bravucona dejó buena impresión a los cajemenses que la vieron y
escucharon; y Enrique de la Madrid, político formado como intelectual, pero no gustó
que sus reuniones fueran privadas. Se muestreó a su lado el ex alcalde y ex diputado
Faustino Félix Chávez. Seguirá la visita a Hermosillo para terminar nueva etapa con la
semana.

  

Mientras terminaban esta actividad los aspirantes de la Alianza por México, la
continuidad de la llamada 4ª. Transformación anuncia nueva visita de Claudia
Sheinbaum y el coordinador de su promoción en Sonora, Heriberto Aguilar, fija el 4 y 5
de agosto para esta presencia.

  

 Está en diseño la agenda de la ex jefa de gobierno de la Ciudad de México, quien ya
visitó Hermosillo y, más recientemente, San Luis Río Colorado y Nogales. Ahora vendrá
a Navojoa y Ciudad Obregón para cerrar esta segunda vuelta promocional.
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